
Verbale n. 13 
  
Nell’anno 2014 il giorno 07 ottobre alle ore 18.00  presso l’ Istituto San Giovanni Bosco in Viale 
dei Mille 12 Colle di Val d’Elsa in seguito alla convocazione il consiglio si riunisce cosi composto: 
 
PARRI MARCO DIRIGENTE SCOLASTICO PRESENTE  
BULLERI MARTA DOCENTE PRESENTE  
FERRINI DANIELA DOCENTE  ASSENTE 
FESTA ANGELA DOCENTE PRESENTE  
GIANCASPRO CORRADO DOCENTE  ASSENTE 
FREGOLI VALENTINA DOCENTE  PRESENTE  
GARGANO M.PATRIZIA DOCENTE PRESENTE  
TRABUCCHI FRIDA DOCENTE   ASSENTE 
VIGNOZZI SAURO DOCENTE PRESENTE  
VERNIANI AMEDEO STUDENTE  ASSENTE 
SCORNAVACCHE ROBERTO STUDENTE  ASSENTE 
D’ ALESSANDRO LUCA STUDENTE  ASSENTE 
VERDICCHIO MATTEO STUDENTE PRESENTE  
GIUSTI SILVIA GENITORE  PRESENTE  
FAZZUOLI LUCA GENITORE PRESENTE  
LEGNAIOLI CRISTIANA  GENITORE  ASSENTE 
BIANCIARDI GIGLIOLA GENITORE PRESENTE  
CIANI DAVID ATA PRESENTE  
LOPIANO PIERINA ATA PRESENTE  
 
Lo studente VERDICCHIO MATTEO subentra agli studenti diplomati SCORNAVACCHE  
D’ALESSANDRO LUCA per surroga. 
Costatata la validità della seduta il presidente sig. Fazuoli Luca che la presiede  la dichiara aperta e 
si procede all'esame dell’ O.d.G.: 

1) Approvazione verbale precedente 
2) Chiusura giorni prefestivi 
3) Proposta di attivazione nuovi indirizzi di studio 
4) Foto di classe 
5) Percentuale di suddivisione FIS tra docenti e ATA 
6) Aumento limite economico di cui all’ art.34 comma 1 del D.I. n.44-2001 
7) Modifica regolamento dei viaggi d’istruzione  
8) Adozione POF 2014-15 
9) Varie ed eventuali 

 
1) Approvazione verbale precedente 

Il D.S. Legge a tutti i componenti del consiglio il verbale del precedente consiglio, i 
componenti ne prendono atto e approvano all’unanimità. 
 

2) Chiusura giorni prefestivi 
Il D.S.: sentito la DSGA comunica la proposta di  giorni per le chiusure prefestivi della scuola 
che sono: 
24-27-31 Dicembre 2014 
5 Gennaio 2015; 4 Aprile 2015, 2 Maggio 2014; 11-18.25 Luglio 2015; 01-08-22-29 Agosto 
2015, motivando tale proposta con la necessità di utilizzare il personale in periodi di maggiore 
intensità dell’attività scolastica 
 



Il consiglio d’ Istituto 
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°61 
All’unanimità l’approvazione  le chiusure prefestive  nei giorni indicati nella proposta illustrata dal 
dirigente   

 
3) Proposta di attivazione nuovi indirizzi di studio 

Il DS. comunica che il Collegio dei docenti ha approvato di proporre alla  Provincia di Siena, in 
sede di razionalizzazione delle rete scolastica provinciale per l’a. s. 2015-16  la riattivazione delle 
qualifiche IeFP  nella sezione Cennini  e precisamente: 

1. Qualifica IeFp  di  Operatore Meccanico  
2. Qualifica IeFp  di  Operatore Elettrico  
3. Qualifica IeFp  di  Operatore Moda  

 
Il consiglio d’ Istituto 
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°62 
All’unanimità approva la proposta da avanzare alla provincia di Siena di attivazione dei nuovi 
indirizzi IeFp come sopra indicati e come proposto dal collegio docenti 
 

4) Foto di classe 
IL DS ,sentito la DSGA, comunica che sono stati presentati  alla scuola tre   proposte da parte di 
aziende fotografiche per la realizzazione di foto ricordo agli studenti , fa altresì presente che tali 
proposte sono arrivate direttamente dalle aziende come offerte autonome e non dietro richiesta della 
scuola che, per altro, non intende procedere a nessuna gara in tal senso .Le aziende che hanno fatto 
pervenire offerte autonome sono: Foto Prisma di Borgo San Lorenzo,Patch di Martinelli C. di 
Roma,Foto Icaro di R. Diciotti. 
Il consiglio d’Istituto  
Viste le offerte pervenute 
Valutato che di norma la foto ricordo è gradita a studenti e famiglie  
Ritenuto che negli anni precedenti ,in presenza di un’unica offerta, è stato permesso l’accesso alla 
scuola alla ditta Prisma  che ha svolto l’attività in modo ordinato e senza creare disagio all’attività 
didattica  

 Delibera n°63 
Di consentire anche per l’anno scolastico in corso l’accesso alla ditta Prisma per l’effettuazione 
delle foto ricordo alle classi che autonomamente decideranno di fare la foto di classe restando 
chiaro che la scuola non conferisce alcun incarico formale alla suddetta ditta né assume nessuna 
obbligazione giuridica ed economica nei cfr. della suddetta ditta . 
 

5) Percentuale di suddivisione FIS tra docenti e ATA 
Il D.S. comunica al consiglio che per la  ripartizione del FIS tra Docenti e ATA , lo scorso anno 
2013/2014 era il 75% ai Docenti e il 25% agli ATA e chiede al  consiglio, nell’ambito del potere 
d’indirizzo di quest’ultimo , di confermare  negli stessi valori la ripartizione del FIS per il 2014-15. 
Il consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°64 
All’unanimità approva il seguente indirizzo al D.S. per la contrattazione 2014-15 con riguardo 
alla ripartizione del FIS 2014-2015 : 
 75%  assegnato al personale  docente e 25%  al personale ATA 
 



6) Aumento limite economico di cui all’ art.34 comma 1 del D.I. n.44-2001 
Il D.S. ,sentita la DSGA  ,propone al C.d.I. chiede di aumentare a 5000 euro invece degli attuali 
3000 euro  il limite economico di cui all’ art.34 comma 1 del D.I. n.44-2001  
Il consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°65 
All’unanimità di approvare l’elevazione a 5000 euro  dell’ importo  di cui all’ art.34 comma 1 del 
D.I. n.44-2001. 
 

7) Modifica regolamento dei viaggi d’istruzione  
Il D.S. chiede al consiglio una rettifica al regolamento Viaggi d’ istruzione   e precisamente  la 
sostituzione all’art.38 della dicitura “La partecipazione al viaggio di terze persone legate da 
vincoli di parentela a personale scolastico o agli alunni e consentita solo se autorizzata dal 
Consiglio d’istituto e solo se maggiorenni.” con la seguente dicitura : 
“La partecipazione al viaggio di terze persone ,sia personale scolastico che persone  legate da 
vincoli di parentela a personale scolastico o agli alunni, è consentita solo se autorizzata dal 
Consiglio d’istituto e , di norma,solo se maggiorenni. Nel caso di partecipazione di genitori 
degli allievi (o altro componente della famiglia o comunque soggetto esterno alla scuola), 
questi dovranno essere in possesso di assicurazione antinfortunistica  e per R.C. verso terzi 
personale.” 
 Il consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 
Delibera n°66 
All’unanimità l’approvazione della modifica al  Regolamento dei Viaggi d’ istruzione come 
proposta dal dirigente scolastico 
 

8) Adozione POF 2014-15 
a) Il D.S. comunica al Consiglio che al Collegio dei Docenti è stato approvato il Piano Offerta 

Formativa per l’anno scolastico 2014-2015 
Il consiglio d’Istituto  
Sentita l’illustrazione fatta dal  Dirigente Scolastico 

Delibera n°67 
All’unanimità ne prende atto e adotta il  POF 2014/2015, che viene allegato al presente verbale di 
cui costituisce parte integrante , come approvato dal collegio docenti   

b) Il D.S. comunica al Consiglio che il Collegio dei Docenti  ha approvato nell’ambito del 
Piano Offerta Formativa per l’anno scolastico 2014-2015 la costituzione del  Centro 
sportivo scolastico per l’a.s. 2014-15 

Il Dirigente Scolastico relaziona circa la costituzione del Centro sportivo scolastico. In 
ottemperanza a quanto richiesto dalla nota Ministeriale n° 14503 del 03/09/2009 “ linee guida per le 
attività di educazione fisica, motoria e sportiva nella scuola secondaria di primo e secondo grado” il 
nostro Istituto istituisce il Centro Sportivo Scolastico con delibera del Collegio dei docenti. 
Il Centro Sportivo Scolastico è finalizzato ad assicurare lo svolgimento e la promozione di varie 
attività motorie, espressive e sportive anche in orario pomeridiano in linea con le finalità e gli 
obiettivi del progetto nazionale, in funzione della propria realtà e delle proprie risorse per 
permettere a qualsiasi alunno di acquisire un’abitudine sportiva nello stile di vita e di percepirla 
come un’attività regolare e tendenzialmente quotidiana interiorizzandone tutti quei principi e valori 
educativi ad essa sottesi. Il Centro Sportivo Scolastico vuole essere anche un segnale molto forte 
per la diffusione dello sport scolastico come momento educativo, formativo e dello stare bene a 
scuola. 



Le attività svolte devono inoltre favorire la partecipazione alle manifestazioni sportive studentesche 
nei vari livelli territoriali.  
Si elencano i principali obiettivi che il Centro Sportivo Scolastico intende perseguire. 
- Assicurare la possibilità di un intervento scolastico sportivo come fattore di promozione alla 
pratica di diverse discipline sportive, come fattore preventivo e di salvaguardia della salute. 
- Favorire il miglioramento delle capacità fisiche e coordinative. 
- Favorire le relazioni sociali e il concetto di squadra, il rispetto delle regole ed il fair play, il senso 
di appartenenza alla scuola ed il rispetto delle attrezzature. 
- Sviluppare un’educazione alla competizione che rafforzi l’equilibrio psicologico  e caratteriale 
(vivendo correttamente una vittoria ed elaborando una sconfitta in funzione di un miglioramento  
personale). 
- Favorire la scoperta di attitudini, risorse e interessi personali che possano promuovere una 
migliore autostima  ed un miglior senso di integrazione scolastica 
Si precisa che la costituzione di tale centro è già stata deliberata dal Collegio dei Docenti nella 
seduta del 27-09-2013 per l’a.s. 2013-14 
Il consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico  

delibera n. 68 
All' unanimità la costituzione del centro sportivo scolastico per l’A.S. 2014-15. 

c) Il dirigente scolastico illustra al consiglio il Piano di gestione delle diversità adottato dal 
collegio docenti nell’ambito del POF 2014-15 

Il consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico  

delibera n. 69 
All' unanimità l’adozione del Piano di gestione delle diversità come illustrato dal D.S. e adottato dal 
Collegio docenti  in sede di approvazione del POF 2014-15  , che si allega al presente verbale di cui 
costituisce parte integrante. 
 

9) Varie ed eventuali 
Il D.S. dà lettura  ai componenti di una lettera in merito gli scambi Linguistici Culturali ed 
Educativi pervenutagli dai docenti di lingua straniera. Il consiglio ne prende atto. 
 
Alle ore 19.45, esaurito l’dog, la seduta si scioglie. 
 
 
Il Segretario            Il Presidente  
Pierina Lopiano          Luca Fazzuoli 
 


